
MITTEILUNGSVORLAGE

M/2014/0526

Beratungsfolge:

Generationen-, Sozial-, Kultur- und
Sportausschuss

Termin

08.01.2019

Entscheidung

Kenntnisnahme

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Skateranlage Essig - Ludendorf

Sachverhalt:

Der Ortstermin zur Neugestaltung der Skateranlage Essig – Ludendorf fand am 20.11.2018 auf dem Gelände der Skateranlage statt. Die Verwaltung hatte hierzu mit Plakaten und Mitteilungen auf der Homepage der Gemeinde sowie im Mitteilungsblatt eingeladen.

Dem Aufruf sind lediglich vier Jugendliche gefolgt, die selbst keine konkreten Vorschläge oder Wünsche zur Veränderung der Skateranlage hatten. Den Jugendlichen wurde eine Auswahl von Skater-Elementen und –kombinationen aus den Angebotskatalogen einschlägiger Sport- und Freizeitshops vorgelegt. In Gesprächen und Diskussionen mit den anwesenden Vertretern aus den Fraktionen und den Ortsvorstehern aus Essig und Ludendorf wurde festgestellt, dass der Skater-Boom offensichtlich seit einigen Jahren etwas abgeebbt ist. Die Jugendlichen befahren die Skateranlage aber wohl auch mit BMX-Rädern. Weitaus häufiger wurde der Wunsch geäußert, den Platz zum Fußballspielen herzurichten. Hierfür müßte die Rasenfläche abgezogen, planiert und neu eingesät werden.

Im Falle einer Erweiterung der Anlage durch zusätzliche Skater-Elemente würde die Wahl der Jugendlichen auf eine Skateparkvariante der Fa. Skateparks Schuster fallen. Preis der Anlage inkl. Montage liegt bei ca. 18.540 Euro. Die im Haushalt 2018 bereitgestellten Mittel für die Neuausstattung des Bolzplatzes in Höhe von 12.500,-- € werden ins kommende Haushaltsjahr übertragen.

Zur allg. Attraktivitätssteigerung des gesamten Platzes soll im nächsten Jahr die in die Jahre gekommene Basketballanlage erneuert werden.

Fazit Skateranlage

Die Anzahl der dem Aufruf gefolgtten Jugendlichen ist zur Ermittlung der Wünsche und Bedürfnisse der Essiger und Ludendorfer Jugendlichen im Rahmen einer möglichen Neugestaltung der Anlage wohl nicht repräsentativ. Insgesamt bleiben Zweifel, ob an diesem Standort generell der Bedarf an einer Skater-Anlage, auch im Hinblick auf die geplante neue Anlage in Odendorf, noch gegeben ist und ob und in welchem Umfang eine Erweiterung der bestehenden Anlage sinnvoll wäre.